

## ABSTRAK

Kota Bogor adalah salah satu kota yang berada di Jawa Barat, yang terletak di sebelah selatan Kota Jakarta. Kota Bogor juga di kenal sebagai kota hujan karena memiliki curah hujan yang tinggi. Lokasi Kota Bogor yang dekat dengan Ibukota membuat Kota Bogor menjadi destinasi wisata yang mudah dijangkau saat berlibur. Tempat Pariwisata yang disajikan Kota Bogor cukup beragam, salah satunya adalah wisata alam.

Kabupaten Bogor memiliki banyak pilihan wisata alam, Wisata alam adalah bentuk kegiatan rekreasi dan pariwisata yang memanfaatkan potensi sumberdaya alam, baik dalam keadaan alami maupun setelah ada usaha budidaya, sehingga memungkinkan wisatawan memperoleh kesegaran jasmaniah dan rohaniah, men-dapatkan pengetahuan dan pengalaman serta menumbuhkan inspirasi dan cinta terhadap alam. Contoh wisata alam yang ada di Kabupaten Bogor diantaranya, Taman Safari Indonesia, Gunung Pancar, Pemandian Air Panas Ciseeng, Perkemahan Gunung Bunder, Ekowisata Bodogol, Talaga Warna, Kawah Ratu, *Curug* Nangka, *Curug* Luhur Indah, *Curug* Cilember, *Curug* Bidadari Sentul Paradise Park, Taman Riung Gunung Puncak Bogor, Taman Nasional Gunung Gede Pangrango, Kawasan Puncak, Perkebunan Teh Gunung Mas, dan masih banyak yang lainnya.

*Curug* dalam Bahasa Sunda berarti air terjun. *Curug* Bidadari Sentul *Paradise Park* sebelumnya bernama *Curug* Cikoneng, diambil dari nama desa tempat dimana *Curug* ini berada. Menurut Bapak Agus, selaku bagian Marketing *Curug* Bidadari Sentul *Paradise Park* pemilihan nama terinspirasi dari cerita rakyat Jaka Tarub. Diresmikan tahun 2012 dengan tanah kepemilikan Ibu Komala Motik. Setelah dikelola oleh pihak Swasta lalu berganti nama menjadi *Curug* Bidadari Sentul *Paradise Park*. Lokasinya berada di Desa Bojongkoneng, Kecamatan Babakan Madang, Kabupaten Bogor. Daya tarik dari *Curug* Bidadari Sentul *Paradise Park* antara lain adalah tempat air terjun yang tertutup batuan besar seperti penghalang pandangan bagi orang yang sedang menikmati air terjun.

Namun batu besar tersebut sudah terbelah menjadi dua sehingga bisa dijadikan jalan untuk wisatawan menuju air terjun. Ditengah batu besar yang terbelah tersebut dibangun sebuah jembatan sehingga para pengunjung akan lebih mudah menapaki jalur dari luar menuju area air terjun. Akses menuju lokasi yang mudah dicapai dari arah Ibukota maupun dari arah Jalan Raya Puncak, pihak pengelola juga sudah membuat akses jalan dari lokasi *Curug Bidadari Sentul Paradise Park* sepanjang sekitar 2 km menuju ke wilayah warga setempat. Menurut Bapak Agus selaku Marketing *Curug Bidadari Sentul Paradise Park* letak air terjun tidak jauh dengan tempat parkir sedangkan objek wisata curug lain disekitar tempat wisata pengunjung diharuskan *hiking* terlebih dahulu untuk mencapai air terjun.